

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 14. 9. 1896

Herrn
D^r Arthur Schnitzler
Wien
IX Frankgasse 1

5 |Lieber Arthur! Ich war gestern den ganzen Nachmittag bis ½ 10 Nachts Franzens-
straße 54 – allerdings hinter einer versperrten Doppelthüre. Daß wir Sie nicht
Klopfen gehört haben ist räthselhaft. Ich dürfte am 24. in Wien sein. Sehe ich Sie
noch vorher?

Herzlichst

10 |Ihr

Richard

14/IX 96

© CUL, Schnitzler, B 8.

Postkarte

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Versand: 1) Stempel: »Baden, 14. 9. 96, 2–3 N«. 2) Stempel: »Wien 9/3, 14. 9. 96, 7N, Bestellt«.

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »84«

☒ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: *Europaverlag* 1992, S. 96.

Erwähnte Entitäten

Orte: Baden bei Wien, Frankgasse, IX., Alsergrund, Kaiser-Franz-Ring, Wien